Nuestra mas cordial felicitación a los empresarios de esta companía humoristico-excentrica, por la oportunidad en oficcernos tan escopido y micro especificado y práticamente habrán obtenido la prueba de que agui como en todas partes, el público responde siem pre, cuando se le presentan espectáculos que valgan la pena.

## EN NOVEDADES

Ahora atravesamos una buena temporada de teatros, y sirva esto de compensación a las dilátadas y monotonas en que no se da un espectáculo ni para un remedio.

La compania que dirige el Sr. Suarez y de la cual yá-nos hemos ocupado en números anteriores, ha puesto en escena con gran aparato, la antigua y chistosa obra de mágia La Pata de Cabra.

Grandes desembolsos han sido necesario hacer para poner esta obra en escena con el lujo y el aparato que lo hacen, pero nada ha perdonado la empresa, y por lo tanto, la representación resulta muy aceptuble y el público acude gustoso a presenciarla.

Para esto ha sido tambien necesario aumentar el personal de la companía con cuerpo coreográfico femenino y si es el sexo fuerte, tambien ha sido aumentado, aufique con la menor cantidad posible de persona porque apenas si por tal puede tenerse al buen Aguilera.

Las entradas han sido por lo general lucnas, y algunas noches llenos tan rebosados, que no sabemos en verdad, de donde salia tanta gente, ni como podia caber en el teatro, por más que este sea el mayor de todos los de Almería y con una grada bien grande.

La Pula de Cabra por tanto, ha dado resultado, si bien no es posible prolon gar más el número de sus representa ciones, porque en esta capital, son siempre las mismas familias las que ofrecen el contingente d'alos teatros y demás de contingente de la contingente del contingen

espectaculos careciendo por completo

Se nos dice que esta misma compania vá á poner en estenn algunas obras de este mismo estilo que, aunque auticuadas, serán bien acogidas por el público, porque las exhornarán de gran aparato, y además no son muy conocidas en esta localidad.

## OCIOS LITERARIOS

Hemos recibido un precioso tomo de poesías y alguna prosa escrito por el jóven poeta D. Antonio Chapuli Navarro con mucha corrección y gusto, y con gran fantasía y colorido.

Recomendamos muy eficazmente esta preclosa obra a nuestros suscritores, seguros de que muestro imparcial elógio lo encontrarán justificado luego de leer dicha obra; en la que se revela al poéta galano, lleno de imágenes brillantes y de esa frescura que trae consigo la juventud.

Como muestra de ellas, publicamos en otro lugar de este número una de las bellas composiciones que contiene, titulada Lo que es una dagrium.

## UN OPUSCULO

El auxiliar de la secretaría de la Junta de Justrucción pública de esta proviucia, D. Enrique Lopez Morales, ha publicado un folleto de geografía de la Provincia de Almeria, dedicado á uso de las escuelas de primera enseñanza, en las que prestará muy útiles servicios.

Esta pequeña obra, escrita en estilo facilmente adaptable á las imaginaciones de los niños, contiene gran cuntidad de datos y noticias geográficas de esta region, cuya enseñanza es muy necesaria en las escuelas, en las que solo se dan muy ligeras nociones referentes á este punto y no dudamos que el autor verá coronado de éxito su trábajo, porque siendo este opúsculo el prime ro que de su genero se ha escrito en